Marina y Pier Silvio Berlusconi controlarán el 53% de Fininvest

TESTAMENTO/ El magnate ha dividido sus acciones en el hólding entre sus cinco hijos y deja el control en manos de los dos mayores. Las empresas del grupo caen en Bolsa tras conocerse el reparto.

Los últimos deseos de Silvio Berlusconi ya son públicos. Los medios de comunicación italianos desvelaron aver el contenido del testamento del fallecido exprimer ministro italiano, que decidió repartir el control del hólding familiar, Fininvest, de manera que ninguno de sus cinco hijos pueda controlarlo en solitario.

En concreto, Marina y Pier Silvio Berlusconi, nacidos del primer matrimonio del magnate con Carla Dall'Oglio, se quedan con el 53% de la sociedad. Los otros tres hijos, Luigi, Eleonora y Barbara, nacidos de su segunda relación con la exactriz Verónica Lario, también son accionistas. Fininvest controla, entre otros negocios, la editorial Mondadori, el equipo de fút-bol Monza y MFE-Media For Europe, la antigua Mediaset.

Testamento

Antes de fallecer, Berlusconi tenía el 61,21% de Fininvest. La ley italiana exige que, en ausencia de cónyuge, dos ter-cios del patrimonio se repartan equitativamente entre los hijos, mientras que el tercio restante puede ser dispuesto a voluntad.

De ese modo, cada hijo ha recibido un 8% de Fininvest hasta el 40% que había que repartir, mientras que Marina y Pier Silvio, al contar con acciones previamente, podrán controlar juntos el hólding al



Marta Fascina, última pareja de Silvio Berlusconi, sus hijos Marina y Pier Silvio, el presidente de Italia, Sergio Mattarella, y Paolo Berlusconi, hermano del magnate, durante el funeral de Estado.

sumar el 53% del capital.

Todos los hijos, a excepción de Eleonora, ocupan cargos en la sociedad o en alguna de sus participadas. Marina es la presidenta de Fininvest, donde ocupan puestos directivos Barbara y Luigi, mientras que Pier Silvio es el consejero delegado de MFE.

La antigua Mediaset es quizá la empresa del conglomerado familiar que más atención ha despertado en las últimas semanas tras la muerte del magnate el pasado 12 de iunio. Tras conocerse el falleSu hermano Paolo recibirá 100 millones y su amigo Marcello Dell'Utri otros 30 millones de euros

cimiento, las acciones de MFE llegaron a dispararse un 10%, hasta finalmente cerrar la sesión con una subida del 5.86%, alcanzando los 0.50 euros por título, debido a la especulación sobre una posible venta de la compañía.

La cotización de MFE va se

revalorizó un 5.92% tres días antes de la muerte ante las informaciones sobre la hospitalización de Berlusconi, que ha fallecido con 86 años. Fininvest tiene un 48% de MFE.

Además de su familia, el empresario también ha dejado 100 millones de euros a su hermano Paolo, 100 millones de euros a su última pareja, Marta Fascina, diputada de su partido Forza Italia, y otros 30 millones de euros para Marcello Dell'Utri, uno de sus amigos íntimos y también fundador de Forza Italia.

Su última pareja, la diputada Marta Fascina, recibirá 100 millones de euros de herencia

Fininvest controla el 48% de MF-Media For Europe, la antigua Mediaset España e Italia

En declaraciones a Corriere della Sera. Dell'Utri se ha mostrado sorprendido con la decisión de Berlusconi, "No me lo esperaba porque mi amigo Silvio no me debía nada. Le di todo, mi vida, todo", señaló ayer.

Caída en Bolsa

Tras conocerse el contenido del testamento, las principales cotizadas controladas por el hólding se anotaron aver caídas en Bolsa.

En concreto, Media For Europe, que incluye tanto a Mediaset Italia como España, cayó un 2,43%, hasta los 0,52 euros por acción. Las acciones de Mondadori bajaron un 2.56%, hasta los dos euros por título, y la banca Mediolanum, otro de los negocios de la familia, sufrió un descenso del 2,6%, hasta los 7,87 euros por acción.

Berlusconi tenía una fortuna estimada de más de 6.000 millones de euros.

CAF se refuerza en Italia con

contratos por 150 millones

Matrici se acerca al final del concurso tras una quita del 90%

Marián Fuentes. Bilbao

Tras un año en concurso arrastrada por el parón de la automoción y la pandemia, la cooperativa Matrici, fabricante de troqueles, está a punto de recuperar la normalidad gracias al acuerdo con el grueso de los acreedores.

Matrici ha sido la tercera cooperativa del grupo Mondragón que ha entrado en concurso, después de Fagor Electrodomésticos y de la sociedad de estructuras metálicas Urssa, Pero, a diferencia de sus socias industriales, la firma ha evitado la liquidación y está a punto de normalizar su situación.

Hace casi 5 meses, Matrici presentó una propuesta de convenio con una quita del 90% v un aplazamiento del pago de 4 años.

El pasado abril, la administración concursal -que ejerce Íñigo Gutierrez, socio de ETL Global– emitió su informe favorable a la oferta de la compañía; y en los últimos meses se han adherido a ella el 68,13% de los acreedores. Salvo que alguno impugne el convenio, el Juzgado de lo Mercantil nº2 de Bilbao dictará previsiblemente su aprobación y, por consiguiente, la superación del concurso.

Matrici entró en concurso hace justo un año, con un pasivo de 23,4 millones de euros, casi todo con entidades financieras. El activo era de 37.5 millones. La cooperativa achacó su insolvencia a la grave crisis de actividad vivida por la automoción.

ACS compra una minera para reforzarse en Canadá

Sedgman, perteneciente a la australiana Cimic, filial de ACS, ha comprado Novopro, una ingeniería y metalúrgica con sede en Canadá que opera en América del Norte, Europa, África, Oriente Medio y Australia. ACS no ha desvelado el importe de la operación.

El negocio principal de Novopro es el desarrollo de proyectos de minería de litio, potasa, sal, magnesio y carbonato de sodio. La compañía cree que existe un gran potencial con este tipo de materiales

necesarios para el desarrollo del vehículo eléctrico.

Novopro pasará a llamarse Sedgman Novopro y operará como parte de Sedgman en América del Norte. Las compañías trabajarán a través de un proceso de transición enfocado en la continuidad del servicio a los clientes. El pre-

A través de Cimic, el grupo adquiere la ingeniería de servicios mineros **Novopro**

sidente de Cimic y CEO de ACS, Juan Santamaría, señaló ayer que "como especialista en el desarrollo, la ingeniería y la gestión de proyectos en metalurgia, minería y procesamiento de minerales, Sedgman Novopro diversificará aún más los servicios que brindamos a los clientes en América del Norte, un mercado clave en crecimiento para Sedgman, y para el resto del mundo".

ACS cerró ayer en Bolsa a 29,2 euros por acción, un 1.9% menos

Autobuses eléctricos para Cagliari (Cerdeña), vagones para el metro de Nápoles y tranvías para Palermo (Sicilia). CAF se refuerza en Italia con pedidos de más de 150 millones que, según sus responsables, son un claro reflejo de su apuesta como proveedor de una amplia gama de productos de transporte urbano cero emisiones

Su filial polaca fabricante de autobuses Solaris se ha adjudicado el suministro de 98 vehículos eléctricos para Ca-

gliari CMT, operador de transporte de Cerdeña.

CAF recuerda que, hoy en día, más de 1.600 vehículos de Solaris circulan por las carreteras italianas, casi un tercio de ellos cero emisiones. De hecho, el país transalpino se ha convertido en uno de los mercados más importantes

Firma 98 autobuses eléctricos para Cerdeña, 9 tranvías para Sicilia y 6 trenes para Nápoles

El grupo de Beasáin (Guipúzcoa) va a suministrar también nuevas unidades de metro para Nápoles, tras un acuerdo con el Ente Autonomo Volturno para fabricar 6 unidades de metro y piezas de parque; y para mantenerlas durante 3 años.

En Palermo, en unión temporal con la italiana Sis Scapa, CAF suministrará trenes para las nuevas líneas de tranvía A. ByC de la capital siciliana. En concreto, fabricará y pondrá en servicio 9 tranvías